

**CAMPUR KODE DIALOG DALAM NOVEL KIDUNG KAMBARI
CINTA ITU ADA KARYA VERA YUANA
(Tinjauan Sociolinguistik)**

SKRIPSI

Disusun untuk memenuhi persyaratan
Guna memperoleh gelar Sarjana Humaniora
pada Jurusan Sastra Minangkabau



diajukan oleh:

SARAH MUTHIA FATMI

1810742022

**Jurusan Sastra Minangkabau
Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas
Padang
2022**

ABSTRAK

Sarah Muthia Fatmi. 2022. “Campur Kode Dialog dalam Novel Kidung Kambari-Cinta Itu Ada Karya Vera Yuana (Tinjauan Sociolinguistik)” Skripsi. Jurusan Sastra Minangkabau Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, Padang, 2022. Pembimbing 1. Bahren, S.S., M.A., 2. Rona Almos, S.S., M.Hum.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya peristiwa campur kode di dalam sebuah karya sastra, salah satunya di dalam novel yang berjudul Kidung Kambari-Cinta Itu Ada karya Vera Yuana. Tujuan dari penelitian ini yaitu 1) mendeskripsikan campur kode bahasa yang terdapat dalam novel Kidung Kambari – Cinta Itu Ada karya Vera Yuana, 2) mendeskripsikan bentuk satuan lingual yang terdapat dalam novel Kidung Kambari – Cinta Itu Ada karya Vera Yuana. Teori-teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah sociolinguistik dengan beberapa kajian yang berkaitan yaitu campur kode dan satuan lingual.

Metode dan teknik dalam penelitian ini terdiri dari 3 tahapan, pertama tahap pengumpulan data yaitu menggunakan metode simak dengan teknik sadap. Kedua, tahap analisis data menggunakan metode padan translasional dengan teknik dasar pilah unsur penentu (PUP) dan dilanjutkan dengan teknik hubung banding membedakan (HBB). Ketiga, tahap penyajian hasil analisis data menggunakan metode informal.

Dari analisis data yang dilakukan, peneliti menemukan percampuran bahasa Indonesia dengan bahasa Minangkabau, bahasa Indonesia dengan bahasa Inggris, dan bahasa Indonesia dengan bahasa Inggris dan bahasa Minangkabau. Satuan lingual berbentuk kata terdapat 24 data, frasa terdiri dari 7 data, dan klausa terdiri dari 6 data.

Kata kunci: Sociolinguistik, Campur Kode, Satuan Lingual, Novel Kidung Kambari Cinta Itu Ada Karya Vera Yuana.

